

La Junta destina dos millones para material sanitario en el Complejo Asistencial de Burgos y el Hospital Río Hortega

12 septiembre 2024

En el caso del Complejo Asistencial Universitario de Burgos, se ha destinado un presupuesto de 598.630 euros

La Junta de Castilla y León ha aprobado una inversión de **2.001.971 euros** destinada al suministro de reactivos y material fungible para la realización de pruebas analíticas en los laboratorios de **Serología y Microbiología del Complejo Asistencial Universitario de Burgos y el Hospital Río Hortega de Valladolid.** Este material es esencial para garantizar la actividad diaria en estos centros, asegurando la precisión en el diagnóstico y seguimiento de diversas enfermedades.

En el caso del **Complejo Asistencial Universitario de Burgos**, se ha destinado un presupuesto de **598.630 euros** para la adquisición de equipos específicos, como kits reactivos, placas, partículas magnéticas y soluciones

de lavado. El suministro de este material permitirá la **determinación de carga viral** y otras pruebas cruciales en los laboratorios del hospital burgalés, fundamentales para el diagnóstico y pronóstico de enfermedades.

Por otro lado, el **Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid** ha recibido una inversión de **1.403.341 euros**. De este total, **1.000.000 euros** se destinarán a la compra de **18 mesas quirúrgicas** para su bloque quirúrgico, mientras que **403.341 euros** cubrirán la adquisición e instalación de una nueva enfriadora de agua para la climatización, mejorando así la infraestructura del hospital.

Estas inversiones refuerzan el compromiso de la **Consejería de Sanidad** con la mejora continua de los recursos en los principales centros hospitalarios de la región, asegurando una atención de calidad y el correcto funcionamiento de sus laboratorios y quirófanos.